

Und hier noch einige, nicht ganz ernstgemeinte, Bemerkungen zu der besonderen Fußballliebe zwischen dem SV Millingen und dem SV Concordia Ossenberg, der in diesem Jahr sein 30-jähriges Jubiläum feiert:

Der Vorsitzende des SV Millingen betritt die Ossenberger Schlossschänke und ruft: "Hey, Männer, wer will einen super Concordia-Witz hören?" An der Theke dreht sich ein riesenhafter Kerl um und sagt: "Ich bin 188 cm groß, wiege 90 kg und bin Spieler von Concordia Ossenberg! Der Typ neben mir ist 195 cm groß, wiegt 105 kg und ist Fan von Concordia Ossenberg! Und der Typ neben ihm ist fast 2 m groß, wiegt 112 kg und ist auch Fan von Concordia Ossenberg! Willst du uns den Witz immer noch erzählen?" Darauf der Millinger Vorsitzende: „Ach, lass mal, bevor ich ihn dreimal erklären muss.“

Eine Ente schwimmt auf dem Fluss rum und plärrt. Kommt ein Krokodil geschwommen und fragt: „He, Entchen, wieso heulst du denn?“ „Huhu, schluchz, ich weiß nicht, wer ich bin, ich weiß nicht, was ich bin,“ heul, flenn. „Na du bist natürlich eine Ente“, sagt das Krokodil „schau doch, es ist ganz einfach: gelber Schnabel, Federn und Schwimmhäute zwischen den Zehen, eine Ente bist du!“ „Oooh, toll, juhu, ich bin eine Ente“, freut sich die Ente und fragt: „Aber sag mal, was bist denn du?“ „Rate mal“, sagt das Krokodil. „Tja“, sagt die Ente. „Langer Schwanz, kurze Beine, große Klappe und Fußball spielen kannst du auch nicht!Bist du.....Ossenberger?“

Meisterschaftsspiel zwischen dem SV Concordia Ossenberg II und dem SV Millingen II:

Ein Ossenberger Spieler gibt seinem Gegenspieler eine Ohrfeige. Der Schiedsrichter pfeift wie eine Kleinbahnlok und rennt zum Übeltäter. „Ich habe nichts getan!“ ruft der Ossenberger vorsorglich. „Er hat mich geschlagen“, schreit der Millinger. „Wenn du jetzt lügst“, erwidert der Ossenberger, „dann hau ich dir noch eine runter!“

Während eines Fußballspiels sitzt der Ossenberger Trainer hektisch auf der Bank. Plötzlich springt er auf und ruft seinen Spielern zu: „Wieso kommt der Gegner so frei zum Schuss?“ Ein Spieler ruft genervt zurück: „Ist doch ein Elfmeter.“

**Herzlichen Glückwunsch zum Jubiläum
und weiterhin alles Gute!**